
 
Einwohneranfrage 37/22 zur Stadtverordnetenversammlung am 29.06.2022 
 
Baumfällungen 
 
eingereicht am 08.06.2022  
 

Anfragesteller: Herr Bastian Ascher 

 
1. Wie viele dem gesetzlichen Schutz unterliegenden Bäume wurden seit dem Jahr 2020 im 

Zuständigkeitsbereich der Stadt Cottbus insgesamt gefällt? Bitte aufgegliedert nach Jahr 
aufführen. 
 
a) Wie ist das Verhältnis von Fällungen aufgrund der Wiederherstellung der Verkehrssicherheit 
(Sturmschäden, Krankheit, Astabbrüche etc.) und Fällungen aufgrund von Planungsvorhaben 
(Bauvorhaben, Planänderungen, Herstellung von Sichtachsen, Herstellung eines im Alter 
homogenen Bestandes etc.)? Bitte nach Jahr aufgegliedert in absoluten Zahlen aufführen. 
 
b) Wie viele Bäume waren als rechtlich verpflichtende Ausgleichs- oder Ersatzpflanzung dafür 
nachzupflanzen? Wie viele dieser Pflanzungen sind bereits erfolgt und wie viele stehen noch 
aus? Bitte aufschlüsseln nach Ersatz- bzw. Ausgleichspflanzungen und Kompensation in Geld. 
 
c) Sind weitere Bauvorhaben im Jahr 2022 mit Fällungen städtischer Bäume geplant? Wenn ja, 
an welcher Stelle?  

 
 
 
 
 


